



**blue PiraT2
blue PiraT2 5E
blue PiraT Mini
Remote Control Touch**

Release Notes

Release Date 18.04.2016

Product Firmware/Client

Version V2.3.3

Author Thomas Dembach

Inhalt / Table of Contents

1	Deutsche Version	3
1.1	Beschreibung	3
1.2	Behobene Fehler	3
2	English Version	5
2.1	Description	5
2.2	Fixed Bugs	5

1 Deutsche Version

1.1 Beschreibung

Dieses Dokument bezieht sich auf das folgende Produkt:

- Firmware V02.03.03
- Client V2.3.3

1.2 Behobene Fehler

In diesem Release wurden die folgenden Fehler behoben:

Nr	Name	Beschreibung	Ticketnummer
9187	[Kamera] Axis Kameras F41&F44 funktionieren mit neuer Axis FW 5_85_3 nicht mehr	Auch die Axis Kameras F41&F44 funktionieren mit neuer Axis FW.	
9201	BroadR-Reach Wiederaufbau der Verbindung instabil	BroadR-Reach Wiederaufbau ist wieder stabil.	['2015120885000062', '2016021985000111']
9214	Zeichensatzproblem auf der RC Touch	Auf der RC-Touch ist das Zeichensatzpoblem gelöst.	['2015122285000053']
9222	[Ethernet] Buslast wird nicht aktualisiert	Bei der Konfiguration eines protokoll-basierten Ethernetkanals mit timeout = 0 wird die Buslastanzeige des Kanals in der RCV und in der LiveView aktualisiert, bzw. auf 0 gesetzt, wenn das Target keine Daten mehr sendet und die Verbindung aufrecht erhält.	['2015100385000011']
9270	[Funktionstasten] Keine Aktualisierung nach Konfiguration / Nichtaktive Trigger werden angezeigt.	Die konfigurierten Funktionstasten werden richtig aktualisiert. Nicht aktive Triggertasten werden ausgegraut angezeigt.	['2015122285000053']
9345	[TSL] Markerscreenshots werden teilweise nicht angezeigt	Im Download/Konvertierungsfenster werden die korrekten Marker-Screenshots geöffnet und angezeigt.	['2016012885000034']
9350	[Konvertierung] von Analog nach CANoe auf nicht vorhandenem CAN-Kanal funktioniert nicht	Die Konvertierung funktioniert wieder korrekt.	['2016011985000024']
9362	[XCP] Statische Daq-Listen: Daq CAN-IDs werden nicht aus A2L übernommen	CAN-IDs werden aus der A2L übernommen.	['2016021285000026']
9389	[CCP/XCPonCAN] über CAN 15-24 ist nicht möglich	CCP/XCPonCAN über CAN 15-24 ist wieder möglich.	['2016020485000078']
9399	[TSL] Firmware-Update wird nicht durchgeführt.	Firmware-Update wird auch durchgeführt, wenn der TSL-Verbund aus verschiedenen Firmware-Versionen besteht.	

9401	[RCText] Nur CAN-Signale werden angezeigt	Analog-, Digital-, FlexRay- und LIN-Signale werden zusätzlich angezeigt.	
9410	[FW-XML-Parser] Alle Texte mit Ampersand [&] werden falsch aus der Konfiguration gelesen	FW-XML-Parser arbeitet korrekt: Alle Texte mit Ampersand werden nun richtig aus der Konfiguration gelesen.	['2016021285000081']
9411	[Terminal] Datendownload + Fortschritt werden auf RCV nicht angezeigt	Client Status, Download, Bugreport und Konvertierungsfortschritt werden auf der RCV angezeigt.	['2016021585000011']
9430	[blue PiraT2] MOST150 streaming lässt sich nicht deaktivieren	Ist eine MOST150 Streaming Lizenz auf dem Logger installiert, wird das Streaming-Feature aktiviert und lässt sich über die Client Konfiguration wieder deaktivieren.	['2016021885000221']
9449	Keine Fortführung der Konvertierung nach Abbruch	Ein abgebrochener Download wird auch für die Konvertierung nach Wiederherstellung der Verbindung fortgeführt.	
9506	[CCP/XCP] maximale Anzahl der Reconnect Versuche ist zu niedrig	Die maximale konfigurierbare Anzahl der Reconnect Versuche ist von 1000 auf 100000 erhöht.	['2016030885000032']
9542	[CCP] Client liest falsche CAN-ID für DAQ-Listen aus A2L	Falls die DAQ-Liste eine eigene CAN-ID definiert, wird diese nun berücksichtigt.	['2016031285000015']

9053	Diverse [Signalbasierte Filter] Bugs (u.a): - Marker und Abschnittskonvertierung funktioniert nicht	Signalbasierte Filter Bugs wurden behoben.	['2015102985000053']
9321	- Keine Analogdaten im MDF enthalten		['2015121085000012']

2 English Version

2.1 Description

This document refers to the following product:

- Firmware V02.03.03
- Client V2.3.3

2.2 Fixed Bugs

The following bugs have been fixed in this release:

Nr	Name	Description	Ticketnumber
9187	[Camera] AXIS cameras F41 & F44 don't work any longer with newly Axis firmware 5_85_3	The Axis cameras F41&F44 work again with new Axis firmware.	
9201	BroadR-Reach reconnection is unstable	BroadR-Reach reconnection is stable again.	['2015120885000062', '2016021985000111']
9214	Font problem on RC Touch	The font problem on the RC Touch is fixed.	['2015122285000053']
9222	[Ethernet] Busload isn't updated	When configuring a protocol-based Ethernet channel with time out = 0 the busload display of the channel in the RCV and in the LiveView are updated. If target doesn't send data and the connection is kept alive, the value is set to 0.	['2015100385000011']
9270	[Function keys] No update after configuration / inactive triggers are displayed	The configured function keys are updated correctly. Inactive trigger keys are greyed out.	['2015122285000053']
9345	[TSL] Marker screenshots are not displayed partially	In the download / conversion window the correct marker screenshots are opened and displayed.	['2016012885000034']
9350	[Conversion] from analog to CANoe doesn't work on a virtual CAN channel	The conversion works correctly again.	['2016011985000024']
9362	[XCP] Static Daq lists: Daq CAN-IDs are not transferred from A2L	CAN-IDs are now transferred from the A2L.	['2016021285000026']
9389	[CCP/XCPonCAN] via CAN 15-24 is not possible	CCP/XCPonCAN via CAN 15-24 is now possible again.	['2016020485000078']
9399	[TSL] Firmware update is not executed	Firmware update is even executed, if the TSL connection consists of different firmware versions.	
9401	[RCText] Only CAN signals are displayed	Analog-, Digital-, FlexRay- and LIN-signals are displayed additionally.	

9410	[FW-XML-Parser] All texts with ampersand [&] are read wrong from the configuration	FW-XML-Parser works correctly: all texts with ampersand are read correctly from the configuration now.	['2016021285000081']
9411	[Terminal] data download and progress are not displayed on the RCV	Client status, download, bug report and conversion progress are displayed on the RCV.	['2016021585000011']
9430	[blue PiraT2] MOST150 streaming cannot be deactivated	If a MOST150 streaming license is installed on the logger, the streaming feature is activated and can be disabled via client configuration.	['2016021885000221']
9449	No continuation of the conversion after abortion	An aborted download is continued even for conversion after reestablishing the connection.	
9506	[CCP/XCP] maximum number of reconnect attempts is too small	The maximum configurable number of reconnect attempts is increased from 1000 to 100000.	['2016030885000032']
9542	[CCP] Client reads wrong CAN-ID for DAQ lists from A2L	If the DAQ list defines an own CAN-ID, this is now considered.	['2016031285000015']

9053	Various [signal-based filter] bugs (i.a.): - Marker and segment conversion does not work - No analogous data in the MDF	Signal-based filter bugs are fixed.	['2015102985000053']
9321			['2015121085000012']